

## Fête du Bontemps 2024 au Château Guiraud

Jeudi 25 avril 2024, en clôture de la semaine des primeurs, le Château Guiraud, 1<sup>er</sup> Grand Cru Classé de Sauternes, accueillera la Fête du Bontemps organisée par la Commanderie du Bontemps Médoc, Graves, Sauternes et Barsac.

Après une première édition réussie au Château Smith Haut Lafitte, la Commanderie du Bontemps se réjouit que les festivités de ce nouveau rendez-vous incontournable pour les vins de la Rive Gauche se déroulent dans cette emblématique propriété du Sauternais récemment rachetée par Mathieu Gufflet et dirigée par Sandrine Garbay, figure de l'appellation.

La Commanderie du Bontemps, qui œuvre à la promotion des vins de la Rive Gauche, instaure avec la Fête du Bontemps un nouveau temps fort au sein du berceau bordelais et à l'occasion d'un grand rendez-vous international qu'est la semaine des dégustations Primeurs.



## A propos du Château Guiraud:

Premier Grand Cru Classé en 1855 de Sauternes, le Château Guiraud a été racheté en 2021 par l'entrepreneur Mathieu Gufflet et est dirigé par Sandrine Garbay depuis 2022.

Depuis plus de 35 ans, le Château Guiraud, précurseur reconnu en matière de viticulture biologique, comme l'a confirmé en 2011 l'obtention du label Agriculture Biologique, met en œuvre des méthodes de culture respectueuses de l'environnement, de la nature et de l'homme sur son vignoble de 128 hectares.

Au cœur du vignoble de Sauternes, le style Guiraud interpelle. Au départ, il y a ce terroir mystérieux fait de sables, de graves et d'argiles qui colore déjà l'identité singulière des vins de Guiraud, puis le choix d'un encépagement riche en Sauvignon blanc 35%, une viticulture vertueuse et le travail d'orfèvre des vendanges et de l'assemblage.

## A propos de la Commanderie du Bontemps :

Confrérie viticole née en 1949, la Commanderie du Bontemps réunit près de 300 membres (châteaux, négociants, courtiers) et a pour mission de promouvoir les vins de la Rive Gauche de Bordeaux ainsi que les hommes et les femmes qui les font. Elle organise ainsi divers événements en France comme à l'étranger pour rassembler les producteurs de vins et les acheteurs, prescripteurs, consommateurs. Ces rendez-vous sont également l'occasion de distinguer les grands amateurs de vins pour leurs mérites en tant qu'ambassadeurs des vins de la Rive Gauche. Depuis 1950, des personnalités telles que Vincent Auriol ou plus récemment Tony Parker, Stéphane Bern, Anne-Claire Coudray ont été intronisées par la Commanderie du Bontemps.